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いませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第95号は、総務委員長報告のと

おり決定いたしました。 

 次に、日程第６、議案第96号 長井市職員の

分限に関する手続及び効果に関する条例等の一

部を改正する条例の設定についての１件につい

て、総務委員長の報告は原案可決であります。 

 総務委員長報告のとおり決するにご異議ござ

いませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第96号は、総務委員長報告のと

おり決定いたしました。 

 次に、日程第７、議案第101号 災害弔慰金

の支給等に関する条例の一部を改正する条例の

制定についての１件について、総務委員長の報

告は原案可決であります。 

 総務委員長報告のとおり決するにご異議ござ

いませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第101号は、総務委員長報告の

とおり決定いたしました。 

 次に、日程第８、議案第103号 長井市消防

団条例の一部を改正する条例の制定についての

１件について、総務委員長の報告は原案可決で

あります。 

 総務委員長報告のとおり決するにご異議ござ

いませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、議案第103号は、総務委員長報告の

とおり決定いたしました。 
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○平 進介議長 次に、文教常任委員会の審査の

報告を求めます。 

 金子豊美委員長。 

  （金子豊美文教常任委員長登壇） 

○金子豊美文教常任委員長 令和元年９月市議会

定例会において、文教常任委員会に付託されま

した議案２件について、審査しました経過と結

果についてご報告いたします。 

 本委員会は、会議日程に従い、去る９月12日

に開催し、委員全員出席のもと、当局関係者の

出席を求め審査いたしました。 

 それでは、議案第93号 長井市学校給食共同

調理場整備等事業に係る契約の締結について申

し上げます。 

 本案は、民間資金等の活用による公共施設等

の整備等の促進に関する法律第12条の規定によ

り、事業契約を締結するため、提案されたもの

であります。 

 質疑に入り、委員からは、契約金額について、

提供給食数、物価または金利の変動により増減

が生じるとあるが、毎年見直しをする契約なの

か。見直しのタイミングはいつかとの質疑がな

され、学校給食共同調理場長からは、年に１回

見直すことになっており、９月から10月ごろに

双方の協議の上改定する契約であるとの答弁を

受けました。 

 採決の結果、本案は、全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定いたしました。 

 次に、議案第97号 長井市置賜生涯学習プラ

ザ条例の一部を改正する条例の制定について申

し上げます。 

 本案は、長井市置賜生涯学習プラザの管理に

ついて、指定管理者制度を導入するに当たり所

要の改正を行うため、提案されたものでありま

す。 

 質疑に入り、委員からは、指定管理者制度導
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入後の収支についても、さほど効果が上がると

感じられないが、指定管理者の資質や能力をよ

く検討し、しっかりとした経営をできるよう進

めることが必要と思うが、指定管理者制度を導

入する理由について詳しく説明いただきたいと

の質疑がなされ、生涯スポーツ課長からは、経

営の効率化や利用者ニーズに迅速に対応した事

業展開を図るため、現在スポーツ施設を利用し

ている体育協会が適当であると考える。また、

自主事業の取り組みによる新たな利用者の発掘

や施設の利用拡大が期待できる。今後、体育協

会と打ち合わせを重ね、よりよい施設の運営や

スポーツイベントの実施に向けて努力していく

との答弁を受けました。 

 また、指定管理に正式に移行するのはいつご

ろかとの質疑がなされ、生涯スポーツ課長及び

教育参事からは、12月議会で指定管理者の指定

を議決いただけた後に、準備期間を経て４月か

ら指定管理に入る予定であるとの答弁を受けま

した。 

 さらに委員からは、生涯学習プラザに関して

は、体育館の天井など、大分修理が必要だが、

指定管理に移行する前に修理するのかとの質疑

がなされ、生涯スポーツ課長からは、今の状態

で指定管理に移行し、優先順位をつけながら修

繕等をしていく必要があるとの答弁を受けまし

た。 

 また委員からは、指定管理者になる予定の組

織については、実際に運営したことがなく、そ

の組織もまだ生まれていないため、運営能力を

維持できる団体になるまでしっかりサポートし

ていくことが必要と考えるがとの質疑がなされ、

教育参事からは、現在体育協会のほうでも組織

づくりを急いで進めているところである。４月

からしっかりとした体制で管理運営できるよう

に指導していきたいとの答弁を受けました。 

 また委員からは、体育協会を指定管理者に予

定しているということだが、各競技団体の代表

者で構成されている組織形態では、指定管理者

制度が生きてこないおそれがあると感じている

が、構成組織が一体となって運営にかかわるこ

とができると判断した根拠を聞かせてほしいと

の質疑がなされ、教育参事からは、現在の体育

協会は、確かに各団体の集合体ではあるが、運

営に当たっては専任の役員や職員を採用して、

しっかりとした体制をとれるようにしていきた

い。その体制の中で、各競技団体が持っている

ノウハウを生かしながらかかわりを持っていた

だくことを考えているとの答弁を受けました。 

 討論に入り、委員からは、本案については、

予算議案とあわせて検討する必要があると考え、

現時点では判断できないとの意見が出されたと

ころであります。 

 採決の結果、本案は、賛成多数で原案のとお

り可決すべきものと決定いたしました。 

 以上で文教常任委員会の報告を終わります。 

○平 進介議長 委員長の報告が終わりました。 

 ただいまの報告に対し、ご質疑ございません

か。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 それでは、日程第９、議案第93号 長井市学

校給食共同調理場整備等事業に係る契約の締結

について及び日程第10、議案第97号 長井市置

賜生涯学習プラザ条例の一部を改正する条例の

制定についての２件について、討論の通告があ

りませんので、討論を終結し、順次採決いたし

ます。 

 まず、日程第９、議案第93号 長井市学校給

食共同調理場整備等事業に係る契約の締結につ

いての１件について、文教委員長の報告は原案

可決であります。 

 文教委員長報告のとおり決するに賛成の議員

の起立を求めます。 

  （起立全員） 
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○平 進介議長 起立全員であります。 

 よって、議案第93号は、文教委員長報告のと

おり決定いたしました。 

 次に、日程第10、議案第97号 長井市置賜生

涯学習プラザ条例の一部を改正する条例の制定

についての１件について、文教委員長の報告は

原案可決であります。 

 文教委員長報告のとおり決するに賛成の議員

の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介議長 起立全員であります。 

 よって、議案第97号は、文教委員長報告のと

おり決定いたしました。 
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○平 進介議長 次に、厚生常任委員会の審査の

報告を求めます。 

 小関秀一委員長。 

  （小関秀一厚生常任委員長登壇） 

○小関秀一厚生常任委員長 おはようございます。 

 令和元年９月市議会定例会において、厚生常

任委員会に付託になりました議案４件について、

審査しました経過と結果についてご報告をいた

します。 

 本委員会は、会議日程に従い、去る９月13日

に開催し、委員全員出席のもと、当局関係者の

出席を求め審査をいたしております。 

 それでは、議案第94号 長井市印鑑条例の一

部を改正する条例の制定について申し上げます。 

 本案は、住民基本台帳法施行令等の一部改正

に伴い、所要の改正を行うため提案されたもの

であります。 

 質疑に入り、委員からは、印鑑登録ができる

のは一つの氏で、併記することができるのは直

近の旧氏になるということか。複数回の婚姻が

あった場合、どのような併記になるのかとの質

疑がなされ、市民課長からは、登録できる印鑑

はあくまでも一つだけだが、このたびの改正に

より、印鑑に使用できる氏などに旧氏が加わる

こととなる。証明書に初めて旧氏を記載する際

に、いずれかの旧氏を任意で選択することがで

きるとの答弁を受けたところであります。 

 採決の結果、本案は、全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定をいたしました。 

 次に、議案第100号 長井市医療給付事業に

関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て申し上げます。 

 本案は、山形県医療給付事業補助金交付規程

の一部改正に伴い、提案されたものであります。 

 採決の結果、本案は、全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定をいたしました。 

 次に、議案第98号 長井市児童センター及び

学童クラブ設置条例の一部を改正する条例の制

定について申し上げます。 

 本案は、令和元年10月から施行される幼児教

育・保育無償化に伴い、３歳児から５歳児まで

及び住民税非課税世帯の２歳児の児童センター

使用料を無償とするため、提案されたものであ

ります。 

 採決の結果、本案は、全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定をいたしました。 

 次に、議案第99号 長井市特定教育・保育施

設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準

を定める条例の一部を改正する条例の制定につ

いて申し上げます。 

 本案は、子ども・子育て支援法の一部を改正

する法律の施行により、特定教育・保育施設及

び特定地域型保育所事業の運営に関する基準の

一部を改正する内閣府令が公布されたことに伴

い、提案されたものであります。 

 採決の結果、本案は、全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定をいたしました。 

 以上で厚生常任委員会に付託になりました案


